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Comité départemental d’aviron de l’Ain 

CA du 7 Juin 2024 - 20h 

En visioconférence 
 
Présents : 

✓ CDA01 : C. Calchera 
✓ ABHR : B. Andrieu/ P. Dejonghe 
✓ Bellegarde : S.Neyron/ Mathilde Llera 
✓ Club Aquatique Parcieux : B. Loisy/ S.Noël 
✓ Trevoux : M. Houdus 

 
Excusés : Nantua, Rowing club de la vallée de l’Ain, Divonne 
Absents : Serrières, ASPLA 
 

 
1 – État des comptes bancaires – Patrice Dejonghe 
 Compte courant : 4027,47 € 
Compte livret : 10 294,28 € 
Total : 14 321,75 € 
Toutes les factures sont payées. 
Les subventions CDOS devraient être autour de 3000 €. 
En attente du retour des subventions ANS 
 
2 – Explication et approbation des nouveaux statuts du CDA01 
Prise en compte des nouvelles directives des statuts fédéraux. 
Les comités n’auront pas la parité.  
Au niveau du CDA01, il y a 2 postes/club, soit 18 postes pour 9 clubs. Mais certains clubs ne participent pas 
du tout. 
Tous les clubs auront au moins une voix. 
Les membres sont et seront ceux qui veulent participer aux actions du comité directeur. 
Le club ABHR est le plus représenté au niveau du comité. Il est souhaitable que cette situation évolue. 
Note info fédérale 372 du 02/04/2024 et webinaire 11 avril 2024 à 20h 
AG élective fédérale le 16 novembre. Procédure de vote par voie électronique. 
 
3 – Indoor’Ain Sports 
Journée du 28 Avril à Oyonnax initiée avec le CDOS 
Activités proposées : Aviron indoor + biathlon (2 carabines, tir laser). Cette activité intéresse la FFA et 
devrait se développer rapidement. 
Ce type d’activité « indoor et avifit » n’existe pas sur Oyonnax. La direction des sports est enthousiaste à 
l’idée de monter une section indoor, et pourrait mettre une salle à disposition. 
Mais quel moyen humain pour mettre en place et conduire cette activité ? 
Le contact doit être pris dans les mois avec la mairie d’Oyonnax à travers le CDOS01. 
 
4 – Développement du sport à Bourg-en-Bresse 
Manifestation sportive avec les agents administratifs des services préfectoraux, le vendredi 14 juin. 
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Ces agents vont participer à plusieurs activités sportives, dont l’aviron indoor, sur le parc de Bouvent à 
Bourg en Bresse. Le programme est arrêté, avec quatre personnes présentes pour encadrer les 60 
personnes présentes sur la journée : C. Calchera ; E. Duc ; P. Dejonghe ; C. Bibloque. 
Somme allouée pour cette manifestation par le CDOS01 : 500 € 
 
5 – Confirmation de dates importantes 
AGE pour voter les statuts 21 juin à 19h30. Après avoir pris un avis auprès de la FFA, elle pourra être 
organisée en distanciel, avec vote à main levée. Probablement avec « MEET » à 19h30. 
Attention, c’est la fête de la musique… 
AG élective le vendredi 13 septembre en présentiel. Ceci est imposé par la FFA. Le vote pour les personnes 
est à bulletin secret. Ce jour-là, nous renouvellerons le comité directeur du CDA01. Merci d’en noter 
l’importance. 
 
6 – Développement des activités indoor 
Afin de développer les activités aviron, le bureau directeur souhaite mettre en place des activités de type « 
avifit » sur des sites urbains qui ne disposent pas de bassin à proximité… Ce sont 
Bourg en Bresse, Ambérieu en Bugey et Oyonnax… Ces activités pourraient être animées par des  
éducateurs indoor de club, si certains sont volontaires, ce qui semble possible au stade des discussions 
actuelles.  
La liaison « licences » pourrait se faire avec les clubs proches si ces clubs le souhaitent, bien évidemment… 
Le but c’est l’apport de nouveaux licenciés et donc, aussi, de nouvelles sources financières. Rien n’est 
arrêté bien évidemment, on en est au stade de l’étude et des contacts. Rien ne se fera dans l’instant sans 
l’avis des clubs concernés par la proximité. Un encadrant du RCVA serait d’accord pour gérer une activité 
indoor sur Bourg au moins une fois/ semaine, dès qu’il aura acquis la qualification nécessaire d’éducateur 
indoor (à voir avec le club RCVA). 
Par ailleurs, le club de Belley souhaite innover dans ses activités indoor actuelles, en proposant du 
« biathlon aviron indoor » (ergo + tir carabine laser) en parallèle de l’avifit actuel. Dans ce cadre, le comité 
pense acheter 2 carabines dans un premier temps pour amorcer cette activité. Pas d’avis contraire du 
comité directeur enregistré pour ces deux activités potentielles. 
Sur Oyonnax et Ambérieu, personne n’est présent actuellement. 
Les prochaines demandes de subvention 2025 pourraient aller dans ce sens si ces activités voient le jour. 
 
Remarque : nous avons remarqué que la base de loisirs de Bouvent fonctionne avec des bateaux d’aviron, 
mais n’est pas fédérée. Les bateaux sont mis à disposition sans encadrement technique depuis le départ de 
Tom Guénard. Affaire à suivre… 
 
Fin de la réunion à 21h 
 
La Secrétaire :        Le Président :  
Brigitte ANDRIEU        Claude CALCHERA   

                          


